
记者｜黄　祺

“如果非要排序的话，我会把赚钱放在第11位，前10件事做好，赚钱是自然而然的事。”

易昕：为美好生活酿美酒

只要有易昕的地方，绝对不会冷场。

特别是聊起酒，这位 30 年前就在行业里掀起巨浪的企业家，一定滔滔不绝，故事多多。

在江苏或者说长三角，“大富豪”啤酒无人不知，易昕就是一手建立起啤酒品牌“大富豪”的人。

离开“大富豪”，沉寂数年后，消费者发现一个叫做米歌的品牌带着一系列黄酒产品风靡餐桌。

米歌的背后，也是易昕。

易昕常言，“为亲人酿美酒，为子孙创品牌”。

离上海最近的国际酒庄秘境


